



## Sekretariatsbetrieb weiter in Telearbeit

Das Sekretariat der OTIF verfolgt aufmerksam die Entwicklung der Coronavirus-Pandemie (COVID-19) und hält sich an die Empfehlungen und Maßnahmen der Weltgesundheitsorganisation (WHO) und des Bundesamtes für Gesundheit der Schweizerischen Eidgenossenschaft (Sitzstaat).

Auf Beschluss des Generalsekretärs der OTIF, Herrn Wolfgang Küpper, und in Übereinstimmung mit dem Personalstatut wird die Telearbeit im Sekretariat der OTIF, die zunächst für den Zeitraum vom 17. bis zum 31. März 2020 angeordnet worden war bis zum 19. April 2020 verlängert.

Es handelt sich hierbei um eine Vorsichtsmaßnahme, die angesichts des Gesundheitsrisikos im Interesse des Personals und der öffentlichen Gesundheit und Sicherheit ergriffen wurde.

Das gesamte Personal des OTIF-Sekretariats ist weiter im Dienst und bemüht, einen ununterbrochenen Sekretariatsbetrieb und die Einhaltung aller vorgegebenen Fristen zu gewährleisten.

Alle Mitarbeiter sind per E-Mail oder Telefon erreichbar. Mit den Delegierten der Mitgliedstaaten können Telekonferenzen organisiert werden.

Über jegliche weitere Maßnahme wird informiert